



Adjarata Koama, Centre Hospitalier Universitaire de Bogodogo, Ouagadougou, Burkina Faso

Host Institution: Institute Gustave Roussy, Paris, France

Perfectionnement en imagerie sénologique, carcinologique/Improvement in breast cancer imaging

Ce stage d'observation en m'intégrant aux équipes de radiologue et technicien en radiologie de l'institut Gustave Roussy nous permettra au fil des jours de nous familiariser avec les outils diagnostics, les habitudes d'équipes très entraînées afin d'acquérir les compétences nécessaires que nous pourrions appliquer chez nous. En attendant d'en discuter avec mon superviseur à l'IGR je propose : Semaine 1 (s'imprégner de l'organisation générale du service et des procédures qualités), Semaine 2 (intégrer l'équipe des techniciens en mammographie), Semaine 3 et 4 (intégrer l'équipe de radiologue en interprétation mammographie, échographie et IRM).

This observership, integrating into the radiologist and radiology technician teams of the Gustave Roussy Institute will allow me to familiarize myself with the diagnostic tools and the habits of highly trained teams in order to acquire the necessary skills that I can apply at home. I plan to absorb the general organization of the service and quality procedures, join the team of mammography technicians and radiologists in mammography, ultrasound and MRI interpretation.